

7歳の交通事故、突出…小学入学で単独行動増加

◇子供・高齢者は、動く赤信号！◇

2016年9月7日(水)15時15分

歩行中に交通事故に遭った死傷者を年齢別でみると、7歳が圧倒的に多いことが調査でわかった。7歳は小学1～2年生の時期で、保護者と離れて行動する機会が増え、身の危険を察知できるようになるまでの時期に事故が増えているとみられる。

道東自動車道が大変混雑しています

車間距離を十分にとり、安全走行をお願いします

◇事故の発生で道東道が通行止めになると、道東～道央の物流がストップします◇

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

「ながらスマホ」NO 交通事故防止訴え

トラック協会 運転中のスマートフォン使用禁止を徹底

2016年09月08日

◇ポケモンGO死亡事故受け 啓発を強化

スマートフォン使用中の交通事故を防ごうと、県警などが取り組みを強化している。「ポケモンGO」による全国初の死亡事故が8月下旬、徳島県内で発生したことがきっかけ。関係者は「運転中はもちろん、歩きながらのスマホ操作も注意力低下につながるので絶対にやめてほしい」と呼びかけている。

◇加盟業者に禁止文書・・・県トラック協会

ドライバー側も対策を始めた。県トラック協会は、運転中のスマホの使用を禁止する文書を、加盟する320業者に送付。文書では運転中の通話やメール送信、ゲームの利用が悲惨な交通事故を起こす原因になることに触れ、安全対策の徹底を呼びかけた。同協会の担当者は「改めて交通ルールの順守を周知し、徹底していく」と話した。

「居眠り」と供述、過失致死傷容疑で運転手逮捕

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命、相手の命◇

2016年09月07日 08時54分

福島県の磐越道で5日、乗用車が工事現場に突っ込み2人が死亡、2人がけがをした事故で、高速隊は6日午後6時35分、自動車運転処罰法違反（過失致死傷）の疑いで、乗用車を運転していた、男性容疑者男（29）を逮捕した。高速隊によると、同容疑者は「居眠りしていた」と供述、容疑を認めているという。逮捕容疑は5日午後3時25分ごろ、道路の補修工事をしていた作業員の男性2人をはねて死亡させ、工事現場に駐車中のダンプカーに乗っていた作業員男性（42）にけがをさせた疑い。

緩やかな左カーブ 対向車線にはみ出し

ワゴン車が大型トラックに衝突、3台絡む事故、2人死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年09月07日

7日午前5時頃、滋賀県の国道を走行していたワゴン車が、対向の大型トラックと衝突し、大型トラックは弾みでワゴン車の後方を走っていたバイクとぶつかった。この事故で、ワゴン車を運転していた配送業の男性（68）と、バイクに乗っていたアルバイト新聞配達員の男性（66）が全身を強く打って間もなく死亡した。ワゴン車に同乗していた男性の妻（44）と、トラックの運転手（59）は軽傷。警察の発表によると、現場は緩やかな左カーブ。同署は、ワゴン車が何らかの原因で中央線を越えたとみて調べている。

信号待ちの乗用車に追突、軽乗用車運転の男性が死亡 4人も搬送

直前に何らかの理由で体調が急変？

2016.9.7 12:14

7日午前7時半ごろ、大阪府の交差点付近で、信号待ちで停車していた乗用車に、後ろから来た軽乗用車が追突。軽乗用車を運転していた年配の男性が病院に搬送され、死亡が確認されたほか、追突された乗用車に乗っていた20～40代の男性4人が首の痛みなどを訴えて病院に搬送された。警察によると、死亡した男性に目立った外傷はないといい、直前に何らかの理由で体調が急変して事故を起こした可能性もあるとみて、身元確認を急ぐとともに司法解剖し詳しい死因を調べる。